



Tätigkeitsbericht Schuljahr 2020/2021

August 2020

Der Förderverein stellt für die neuen ersten Klassen 68 Postmappen für die Einschulung zur Verfügung.

Für die Verabschiedung von Frau Zeuch wird ein Gutschein von Gut und Gerne gestiftet.

November 2020

Eine Sachspende in Form von drei großen Kartons mit Übungsheften für Mathe und Deutsch (Zahlen und Buchstaben) inkl. Bleistiften und Radiergummis konnte über den Förderverein dem Schulunterricht zugeführt werden.

H&R Männermode hat wieder die laufende Spendenbox aus Ihrem Ladengeschäft dem Förderverein übergeben.

Die Teepause im Ubuntuhaus wird auch weiterhin durch Spenden des Fördervereins finanziert, um so das Angebot für die SchülerInnen aufrecht zu erhalten.

April 2021

Der Förderverein beschafft für das kommende Schuljahr wieder 310 Schülerplaner.

Bei der Testwoche für einen neuen Mittags-Caterer konnte über den Förderverein die Kostendifferenz beglichen werden. Für ein gesundes Mittagsmahlzeit-Angebot in der OGS wurden verschiedene Anbieter getestet.

Ebenso können verschiedene Auslagen für Koch- und Backkurse sowie Umlagen für einzelne Schüler übernommen werden.

Juni 2021

Als besonderes Highlight und als Ersatz für die entfallene Mittagsversorgung der OGS wurde zur Einstimmung der Sommerferien ein Foodtruck mit einem besonderen Mittagsessen finanziert. Die Aktion war ein großer Erfolg und kam bei den Kindern sehr gut an.

Juli 2021

Für das kommende Schuljahr werden 75 Postmappen für die neuen ersten Klassen zur Einschulung zur Verfügung gestellt.

Verein der Freunde und
Förderer der
Franz-Claudius-Schule e.V.
Falkenburger Str. 94
23795 Bad Segeberg

Vorstand:
Philip Rieken (Vorsitzender),
Janne Detlefsen (1. Stellvertreterin),
Frank Andresen (Kassenwart),
Nina Wohner (Schriftführerin),

Tel.: 04551/9614-0,
Fax: 04551/9614-19
Franz-Claudius-Schule, Bad-
Segeberg@schule.landsh.de
www.franz-claudius-schule.de

Sparkasse Südholstein
IBAN: DE98230510300000038873
BIC: NOLADE21SHO
Gläubiger-Identifikationsnummer:
DE45FCS0000822689



August 2021

Gemeinsam mit den Schulsozialarbeitern unterstützt der Förderverein das Projekt „ReStart - Gemeinschaftsfindung und -stärkung im Umgang miteinander“ das von der Jugendakademie durchgeführt wird.

Ziel des Projektes ist es, die Klassengemeinschaften zu fördern und dem Zusammenhalt zu stärken.

Oktober 2021

Die Klasse 2c startet am 29.10.2021 mit dem Lesehund Bo das Lesehundprojekt, dass auf 10 Einheiten ausgelegt ist. Die Kosten wurden komplett durch den Förderverein übernommen. Ausgewählte Schüler mit Leseschwächen nehmen einmal in der Woche an dem Projekt teil. Ein Mitglied des Vorstandes durfte bei einem Termin dabei sein, um sich ein eigenes Bild zu machen. Besonders beeindruckt hat dabei die sehr positive Wirkung des Hundes auf die Klasse. Die Klassenlehrerin konnte bereits nach zwei Terminen von einer Verbesserung des Lesens der teilnehmenden Schüler berichten.

Ein Pressebericht wurde am 12.11.2021 im Besses Blatt veröffentlicht.

November 2021

Die Spendenbox bei H&R Männermode ergab einen Betrag von 70 Euro.

Dezember 2021

Dank des engagierten Einsatzes eines Vorstandsmitgliedes konnten neue Sponsoren gewonnen werden, die das Lesehundprojekt weiter fördern wollen.

Damit kann dieses Projekt nach Abschluss der zehn Einheiten in der 2c fortgesetzt werden. Auch die anderen beiden zweiten Klassen haben dadurch die Möglichkeit, an diesem Projekt teilzunehmen.

Philip Rieken
29.12.2021